## 今年度2回目の笠松町あいさつ運動

「あけましておめでとうございます。今年もよろしく お願いします。」

お正月を迎え、新年のあいさつが町のあちらこちら から聞こえ、温かさが伝わってきます。

さて、11月14日から16日までの3日間、今年度2回目 の笠松町あいさつ運動が実施されました。小学校の 校門や通学路を中心に、町内のあちらこちらで、前回 よりも元気で明るい挨拶を交わすことができました。

笠松駅では、多くの小・中学生や高校生、一般の 方が参加して、通勤や通学する人々に「おはようござ います」と朝の挨拶をしました。これまでに比べ、こち らの挨拶に応えて「おはようございます」と挨拶をす る人、笑顔で会釈をしていく人が増え、うれしく感じま した。

その一方で、最近はイヤホンをしている人が増え、 あいさつの声が届いているかが疑われます。自ら殼 を作って社会との関係を希薄にしているといっても過 言ではありません。挨拶には、そういった殻を取り除く 効果もあるのではないかと思います。

今年度3回目の笠松町あいさつ運動を2月13日~ 15日の3日間で予定しています。さらに挨拶があふれ る町にしていきましょう。



通勤される方へ行ってらっしゃいの挨拶



地域の方にも元気に「おはようございます」

行かれたと。 話を聞いて首をひねっておっ して黒たちをさがした。しか 雄留利は、先の夢を思いだ。女たちも同じことよのう。 伊多見はとみると、 馬は一匹も見えなんだ。 役べんん

わが君のいとはね。

めぐみやとおく及川

たかにすめる水の音かな

るのに、

な

0

とっただけだった。 ちが母馬をさがすのであろう ただ生まれたばかりの子馬た さびしそうにうろうろし

こま化け橋( 6

かさまつの民話「昔むかし

あのう、お役人さま、 すぐ仕事にとりかかります

留る

利たちをみつけると子

もういい。 てからゆっくりやれ。」 に落ちたが、田植えが終っ かげじゃ。 お喜びで渡っていかれた。 の橋の美しさにことのほ これもすべておまえらのお あわてる雄留利をおさえて 役人は金を投げて帰って また、あのよう 将軍さまは、こ か 馬たちは鼻をすりよせてきた。 雄ぉ

「及橋を直してれ以来、 ぎよのう。 涙がつぎからつぎへと流れ出 ながら雄留利は黒のことばやそのさびしそうな顔をみつめ に感謝したと。 野をアジカノと読んで馬たち ておったが、 夢を思い出していた。 たんや。 「おれたちのために 将軍さまのお歌は残 などとい 橋を直した覚えが たのは、 だれ言うとなく て不思議だれのは、化野 そんでもふ つのまにか化 つて がっ お

笠松中央公民館・松枝公民館・総合会館でご覧いただけます かさまつの民話「昔むかし」は昭和54年に発行されました。

(おわり)